
 

 

 
 
 
 

 ２年生普通科で行っている課題探究の中間報告会を行いました。この会はテーマ設定報告会の位置づけです。

「テーマ設定の理由・動機」「現時点でわかっていることや調べたこと」「これからやろうと思っていること」 

「困っていること」などをポスターにまとめ、ポスターセッション形式で発表しました。発表は【説明５分＋質

疑応答５分】が１セットとなっており、質疑応答での聴講者とのやりとりがポスターセッションのメインです。

ここで聴講者からの客観的な意見をもらい、今後の活動に生かすのがこの会の大きな目的になります。前半と後

半に分けることにより、生徒達は発表する側と聴講する側の両方を経験しました。 

 この日は日頃からメンターとして関わってくださっているユタラボや益田市社会教育課の方、保護者の方など

多くの方にご来場いただきました。聴講者は発表者への応援の気持ちを込めて【応援シート】に「もっと調べた

らいいと思ったこと」や「困りごとへのアドバイス」を記入し、フィードバックを行いました。全ての発表終了

後には班での振り返りの時間をとり、この【応援シート】を読みながら今後の活動をどのように進めるのかを相

談しました。今後の探究活動につながる良い報告会になったと思います。 

 ご来場くださった皆様、ありがとうございました。 

 

生徒の感想より 

「実際に人に会って話を聞いたり、アンケート調査をしている班があり、自分たちも頑張ろうと思った。」 

「自分たちがやろうとしていることが益田にとってなぜ良いことなのかという視点をもつべきだと思った。」 

「他のクラスでも自分たちと同じようなテーマでやっていたが、ポスターの見せ方が上手で参考になった。」 

「これからにつながる良いコメントやアドバイスをもらえて嬉しかった。」 

「昨年の反省を生かし、今回は手元の原稿を一切見ずに発表することができた。」 

 

放課後の教室でポスター作成や発表練習をしている様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プロジェクトスタディ２ 課題探究  

中間報告会（１０月１３日）  
 



 

当日の様子 

 

 

 

 

 

 


